

Date de dépôt : 1^{er} novembre 2021

Pétition

pour la suppression des logos officiels sur les portières des taxis

Mesdames et
Messieurs les députés,

Les faits : Les logos officiels ne se fixent pas sur les nouvelles voitures qui sont essentiellement faites en aluminium et en céramique. Ces logos ne résistent pas aux lavages fréquents des véhicules récents ou anciens et doivent être remplacés fréquemment, entraînant une surconsommation inutile de plastique. De plus le prix de la paire de logos varie entre 40 et 50 francs suisses.

Il faut que les conditions imposées par la loi soient applicables et adaptées à la réalité économique. La **bonbonne** (signe distinctif taxi sur le toit) est largement **suffisante**.

Nous demandons à l'Etat de ne plus imposer l'apposition de ces logos sur les portières des taxis.

N.B. 328 signatures
M^{me} Gabrielle Le Goff
Présidente de l'Union des taxis
genevois (UTG)
La Voie-du-Coin 28
1219 Le Grand-Sacconnex